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No.367 新産会ニュース 2009年（平成21年）12月号

先月号の新産会ニュースでもお伝えしたように、愛知県産業労働部長との勉強会を下記

の通り開催します。勉強会後の懇親食事会（忘年会）と合わせ多くの皆さまの参加をお待

ちしております。

【日 時】 平成２１年１２月１０日（木曜日）

＜勉強会＞ 午後３時から午後５時

※主な内容

○愛知県産業労働部長の講話

○会員企業の発表 ・フルハシＥＰＯ株式会社 山口昭彦 氏

・株式会社ヤマキ 鈴木英昭 氏

・愛知そふぃあ会会員様（未定）

＜懇親食事会＞ 午後５時３０分から午後８時

（懇親会は「忘年会」を兼ねて行います）

【場 所】 名古屋国際ホテル

名古屋市中区錦３丁目２３－３

TEL 052-961-3111

＊＊＊ 参加申込書 （○印をつけて下さい）＊＊＊

■ 愛知県産業労働部長との勉強会（１２月１０日） 参加 ／ 不参加

■ 〃 懇親食事会 （１２月１０日） 参加 ／ 不参加

期 氏名

ＦＡＸ （０５２）７９５－８０９３

(有)みやび 濱口 健 行き

※参加受付はホームページから、「出欠確認.com」でもお受付しています。ぜひご活用下さい。

愛知県産業労働部長との勉強会のお知らせ～その２



☆ 林原生物化学研究所はすごい会社でした。売上が中核会社のみで６８５億円、納税額１５億円。

トレハロースの商品力は絶大であります。京都のセンチュリーホテル、美術館、博物館、昭和倉庫等な

ど、関連会社も色々あり、研究所の見学者の中には天皇陛下、皇族、大臣など錚々たる顔ぶれがずらり

と並んでいました。 （25期 山田）

☆ トレハロースの秘密など、いろいろ勉強になりました。

様々な研究もすばらしかったですが・・・、

私は前社長の急死後、現

社長が２０歳（学生時）

にあとを継ぎ、数億の借

金を抱え、現在の林原の

体制を作り上げるストー

リーに惹かれました（余

談ですがその時離れた某

銀行とは今でも取引ない

そうです）。

林原家は一切の財界活動はしていないそうです。ほとんどの社員が縁故もしくは当初からいる社員の子

弟だったり（ そういえば広報部長のご子息も）。

カバヤ製菓とオハヨー乳業は共に林原の役員（両者の社長）が株を買収し、のっとりをして出来た、し

かし、両本社がいまでも林原の敷地にあるという話があるが、それは岡山の都市伝説だそうです。

また、岡山の駅前１万５千坪の都市再計画は（自社のもの）、２００２年の計画も残念ながら頓挫した

そうで、どんな計画だったのかが気になるところであるが、個人

の土地であっても市民の意向

は大切だと会社の判断は賢明

であったと思われます。最後

に、細胞賦活用薬『ルミンＡ』

を早速申し込みました。今後

の林原の医薬部門をリードし

ていく商品をご紹介して報告

を終わります。（25期 岡本）

企業訪問のご報告

任期満了に伴う次期会長立候補の届け出について

平成２２年度の会長候補者を選出する時期になりました。

立候補される方は、１月１２日（火）までに提出を済ませて下さい。追って同日開催される理事会

において候補者を決定し、総会に諮ることとします。

○見学先企業：林原生物化学研究所 （岡山県岡山市）

○日時：11月27日(金）

○参加者：山田会長ほか11名


